学校通信

令和5年5月31日

## 奈良の丘だより

横浜市立奈良の丘小学校



## 学校教育目標

6 月 号

笑顔いっぱい チャレンジいっぱい奈良の丘

- ○自ら考え、進んで行動する子を育てます
- ○互いに認め合い、高め合う子を育てます
- ○たくましく、共に生きる子を育てます

http://www.edu.citv.yokohama.lg.jp/school/es/naranooka

## コミュニケーションの大切さ

校長 岩﨑 健治

梅雨の気配を感じる頃となりました。日々、子ども達の元気な姿と笑顔が学校にあふれてきています。休み時間には、校庭に多くの子どもたちが出て仲良くボール遊びをしたり、鬼ごっこをしたり、遊具や鉄棒などをしたりして楽しんでいます。

5月12日には、なかよし遠足が実施されました。当日は、天候にも恵まれ、事前に計画した活動を縦割りのグループで思い思い取り組みました。お互いにコミュニケーションをとり、仲良く協力しながら、決められた時間にお菓子を座って食べたり、グループでまとまって並んで移動したりと実に楽しそうに活動する姿が見られました。

子どもたちは日々の学習活動から、お互いの考えを伝えたり、相手の考えを認めたりしながら仲間との関係をつくっています。誰もが安心して豊かに学校生活を送るために、よき人間関係を築き、友達と仲良くなること、人とのコミュニケーションをとることは、子どもの成長にとって大切なことです。学校では、学習活動を通して、人との関係を築く場面や相手のことを考えていく機会を多く取り入れています。子どもたち一人ひとりが、人間関係を良くし、日々満ち足りた気持ちになるようにと願っています。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

## 6年 日光修学旅行 5月25日(木)~26日(金)

日光へ修学旅行に行ってきました。2日間とも心地良い天気に恵まれ、「BE THE BEST!」の学年目標に向けて活動しながら、友達と楽しく過ごし、思い出に残る修学旅行になりました。







華厳の滝の迫力が写真で見るよりもすごくてびっくりし、怖さも感じました。日光東照宮の見学では、特に鳴龍が印象的で、龍が鳴いているような不思議な音が心に残りました。2日間を通して、友達の意外な一面も発見できて楽しい修学旅行になりました。

1組 澁田 咲良

御殿場の部屋と比べて、日光の部屋はかなり和風だった。料理ですき焼きや湯葉の刺身、ケーキ、笹かまぼこなどの美味しいものがたくさんあった。2日目のカレーも福神漬けも美味しかった。さらにお土産でゆず餅やグミなどのとても美味しそうなものを買えた。お金のこともよく計算して、効率よく買えた。 2組 佐藤 龍青